Sarreguemines : l'Europole 2 décolle avec quatre projets concrets

03/07/2015 à 18:42 , actualisé à 19:09 Vu 1577 fois

Tags associés
Edition de Sarreguemines Bitche
Sarreguemines (Edition de Sarreguemines Bitche)
Economie
Entreprise (Economie)
Actualité
Une (Actualité)



Un bâtiment-relais va accueillir la société Rucon spécialisée dans

les ventilateurs industriels. (abonnés)

L'Europole 2 est sur les rails. Actuellement, la communauté d'agglomération de Sarreguemines confluences y fait construire un bâtiment relais de 2 M€ qui surplombera l'autoroute A4. Il sera occupé à compter de septembre prochain par la société Rucon, spécialisée dans l'assemblage de ventilateurs industriels spéciaux ou sur mesure. Installée dans plusieurs ateliers d'Espace entreprise à Sarreguemines depuis 2014, elle est dirigée par Sébastien Ehresmann. Elle commercialise un millier

d'équipements par an pour un chiffre d'affaires de 6 M€. Un investissement de plus de 400 000 € dans de nouvelles machines est prévu. Un loyer sera versé par le locataire à la Casc.

La société Petit Forestier qui verse dans la conception de camions frigorifiques de toutes tailles va acquérir une parcelle d'un hectare au prix de 10 € hors taxe le m² pour les surfaces planes et de 2,50 € pour les talus. Un bâtiment de 800 à 1 000 m² de surface au sol sera construit juste après le pont qui enjambe l'autoroute et relie les deux zones économiques entre elles. Yves Forestier, le PDG voulait s'implanter entre Metz et Strasbourg et a choisi l'Europole de par sa situation géographique privilégiée. Une vingtaine de personnes devraient y travailler.

La S ARL maintenance industrielle de l'Est (MIE) spécialisée dans la réparation d'équipements électriques (moteurs et robots) va occuper 11 300 m². Un hall de 1 000 m² et 200 m² de bureaux et locaux sociaux verront le jour. Créée en 2008, MIE travaille avec d'importantes sociétés comme SEW ou Siemens. Elle affiche un chiffre d'affaires de 571 000 € et compte investir environ 100 000 € de machines sur le site. Installée pour l'heure à la pépinière d'entreprises, la société compte actuellement six salariés. Elle a des perspectives d'embauches pour cinq personnes dans les trois ans à venir.

La quatrième enseigne qui a choisi l'Europole 2 est la société de transports Sostmeier implantée à Valmont près de Saint-Avold, sur l'ancien site Bauknecht. Sur un terrain de 25 000 m², juste en face de Rucon, elle va construire un hall de logistique et de stockage. « L'Europole 2 est idéalement situé. Je suis même étonné que davantage d'investisseurs ne choisissent pas cette zone car elle n'offre que des avantages », explique Gilles Verdier, le patron de Sostmeier. « Nous nous avons choisi cet emplacement pour répondre à une demande particulière de trois clients potentiels et optimiser aussi notre activité. » Tout doit être prêt pour l'été 2016. L'investissement atteindra 6 à 7 M€ et 10 à 20 salariés pourraient intervenir sur le site. La capacité de stockage pourrait atteindre les 100 000 m³. Gilles Verdier salue au passage l'excellent accueil que les élus de la Casc lui ont réservé et le professionnalisme des responsables du développement économique.